



Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 150 m²

 Référence
 82769220

 Prix
 1 790 000 €

MAISONS & APPARTEMENTS

En exclusivité quatre pièces à vendre sur la commune de Roquebrune Cap Martin, au cœur du renommée quartier résidentiel de La Torraca. Dans un immeuble moderne avec piscine à débordement, Jacuzzi et parking collectif pour les visiteurs, superbe penthouse de 150 m² en parfait état avec porte blindée, climatisation réversible, triple vitrage et volets roulants électriques. Composé de spacieuse entrée, très lumineux séjour, cuisine indépendante complètement équipée, 3 chambres à coucher, 2 salles de bains, salle de bains avec douche et fenêtre, WC séparé, grandes terrasses et vaste jardin avec ...

Buying property in France, ideally located in Roquebrune Cap Martin, in the exclusive residential district of ??La Torraca, sole agency. In a modern building with infinity pool, Jacuzzi and common parking for guests, for sale superb penthouse of 150 sqm in perfect condition with security door, air conditioning, triple glazing and electric shutters. Composed of spacious hall, very bright living room, fully equipped kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, bathroom with shower and window, separate WC, large terraces and great garden with magnificent sea view, cellar and garage. From the private roof ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





